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　天草市議会では、予算や決算の審査
を行う予算決算委員会を設置しており、
平成31年第１回定例会では、補正予算
１件（一般会計１件）、当初予算13件（一
般会計１件、特別会計９件、企業会計
３件）が提出され、審査を行いましたが、
すべて原案どおり可決しました。
　ここでは、一般会計当初予算の主な
事業及び病院事業会計についてお知ら
せします。

当初予算を審査しました
当初予算額

一般会計　 ５４７億９，８４３万６千円
 （前年６月比 ▲１８億５，６５２万４千円）
特別会計　 ２６１億１，７１５万７千円
 （前年６月比　　５億３，７４０万８千円）
合　　計 　８０９億１，５５９万３千円
  （前年６月比 ▲１３億１，９１１万６千円）
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　納税組合による市税の容易かつ確実な納付に
より、収納率の向上を図る。

納税組合は今後縮小していくのか。

人口減少や高齢化に加え、プライバシーの問題
等もあり解散される納税組合も出てきてはいる
が、納税組合による徴収は一定の意義があると
考えており縮小は考えていない。

税金や水道料金においてもクレジッ
トカード払いが可能となるように検
討を求めていくべきではないか。

平成31年 第１回定例会当初予算を審査しました

以前に指摘した事項は
改善されている？

この事業の
内容は？

必要な金額が
配分されている？

　助成事業やポイント還元事業
において、市内でのみ使用でき
る商品券を発行し、消費の喚起
を図る。

住宅用太陽光発電システム設置
費補助金など、他の事業での活
用は。

現在は天草市住宅リフォーム助
成事業や健康ポイント事業、介
護支援ボランティア事業の３事
業を対象事業としているが、地
産地消を進めるうえでも、対象
事業を増やすよう担当課と協議
していきたい。
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　天草地域に存在する大地の遺
産を保全するとともに、社会教
育や学校教育に活用し、また、
地域の歴史・文化・観光資源と
連携させることにより、魅力的
なジオツーリズムを構築しなが
ら地域振興を図る。

条件付き認定となった
が、今後の取り組みは。

すみずみまでジオパークという認
識が届いていないという現状があ
るため、天草２市１町で構成する
推進協議会で対策を協議してい
きたい。

御所浦には素晴らしい遺産が多
く評価も高いので、御所浦単独
のジオパークに戻すのも１つの方
法ではないか。
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　ふるさと納税制度を活用した寄附金を募り、
財源を確保するとともに、お礼品として特産品
を贈呈することで、特産品をPRし、地場産業の
活性化を図る。

寄附金目標額（３億円）に対
して事業費が高い理由は。

お礼品代の増額と、今まで職員が行っていた業
務も委託したことが主な要因。

地元にお金が落ちるような工夫が必要。

1億7,673万円
ふるさと応援寄附金推進事業360万円納税組合事務費
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　中学校駅伝競走大会の県大会
及び九州大会開催に対し補助を
行う。

九州大会の天草での定着は可能
か。

各地区での持ち回り開催である
が、天草開催の定着化を事務局
に働きかけていきたい。

沿線へののぼり旗の設置や、建設
部署との連携による道路路面の
整備等、おもてなしの心で天草開
催の定着化に取り組むべきでは
ないか。

商品券発行事業

160万円

中学校駅伝競争大会開催
補助金 657万7千円

ジオパーク推進事業
684万4千円
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　天草市議会では、議会基本条例を制定し、この条例において、
議案審査にあたっては議員相互間の自由討議を行い、議論をつく
して合意形成を行うこととしています。
　今定例会の予算決算委員会においては、質疑終了後に、委員のみで予算が計上された各事業につ
いて自由討議を行いましたので、その際に出された意見についてもあわせてお知らせします。

委員間の自由討議を実施しました

委員間の自由討議での意見
委員間の自由討議での意見


